

BREVE

FOTO: AIA



HASTA EL 4 DE MARZO.

Mujer & Minería: compromiso con el liderazgo femenino

● La Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) anunció el inicio de las postulaciones para los Premios Mujer & Minería, una iniciativa que busca reconocer el liderazgo, la excelencia y el impacto de las mujeres en la industria minera y en su ecosistema productivo. En el marco de su rol como gremio empresarial líder en desarrollo sostenible, la AIA -junto a los Ministerios de Minería, y Mujer y Equidad de Género, y la Corporación Cluster Minero- está impulsando la entrega de esta distinción como parte de una serie de acciones enfocadas en promover una industria más diversa, inclusiva y competitiva, destacando a mujeres que, desde distintos ámbitos, están transformando el sector y aportando al crecimiento de la región de Antofagasta. ☀